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Protokoll

Thema Energieteamsitzung HF 4

Ort, Datum Oberndorf a.N., 10.03.2021

Dauer 2 Stunden

Protokollführer Marc Schenk

Name Referat/Abteilung
Rolf Halter Niederlassungsleiter Energie-

Agentur Landkreis Rottweil, 
eea-Berater

Jens Hartmann Stellv. Leiter HF 4
Marc Schenk Klimaschutzmanager
Jana Wachter Leiterin HF 4

anwesend

Tagesordnungspunkte

TOP 1 Begrüßung

TOP 2 Aktuelle Projekte im eea Prozess

TOP 3 Epap

TOP 4 Sonstiges
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TOP 1               Begrüßung 
                                                                                                                                                                                          

Der eea-Berater Herr Rolf Halter begrüßt alle Anwesenden und
erläutert kurz die Tagesordnung, sowie den aktuellen Stand im
eea.

TOP 2  Aktualisierung der Kommentare Datei
                                                                                                                                                                                          

4.1.1 die aktuelle DA Dienstfahrten enthält 
Es wird verstärkt Homeoffice angeboten und die Dienstzeiten 
können flexibler gestaltet werden (Arbeitsbeginn vor 7 Uhr).
4.1.2 Die Angaben wurden aktualisiert: Die Stadt besitzt insgesamt 
4 Fahrzeuge mit innovativem Antrieb.
4.2.2 Tempo 30 Zone (22 Uhr – 6 Uhr)zwischen Bochingen und 
dem Lindenhof eingeführt
4.2.3 Die Angaben wurden aktualisiert: Die flächendeckende 
Potenzialanalyse wurde zu 93% umgesetzt.
4.3.1 Workshops zur Mehrfachbeauftragung Altoberndorf und dem 
Talplatz werden mit aufgenommen.
4.3.2 Workshops zur Mehrfachbeauftragung Altoberndorf und dem 
Talplatz werden mit aufgenommen.
4.4.3 Auch in diesem Handlungsfeld können die Workshops 
aufgenommen werden. Das Protokoll vom Workshop in 
Altoberndorf bzw. der Talstadtgestaltung kann als ppt vom 
Planungsbüro Kölz angefordert werden.
Folgende Marketingmaßnahmen fallen raus:

- 2011 Kauf eines E-Bikes 
- Durchführung eines jährlichen Energietages

4.5.2 Die Anzahl der Beförderungsfälle in 2020 liefert Frau 
Schmiedel.

TOP 3                Sonstiges
Es gab keine weiteren Wortmeldungen.


